## La coalition arabe attaque le palais présidentiel au Yémen



La Havane, 15 avril (RHC)- Au Yémen, la coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite a bombardé le palais présidentiel à Sanaa, la capitale.

Cette nouvelle attaque intervient après les frappes aériennes contre l'aéroport de la capitale, la base militaire d'Al Daylami et le siège de l'aviation yéménite.

Des rapports officiels signalent que depuis trois semaines, l'Arabie Saoudite et ses alliés arabes ont attaqué des entrepôts de stockage d'aliments et de céréales, des immeubles administratifs, des stades, des lignes électriques, des réservoirs de pétrole, des sièges de chaînes de radio et de télévision et des écoles.

De son côté, l'ONU a fait état d'un bilan de 364 civils tués et de 681 blessés depuis le début de l'intervention.



## Radio Habana Cuba